



湯ヶ峰通信



令和6年12月20日 発行

高等部 企業向け学校見学会 12月6日(金)

高等部では、「卒業後の進路先となり得る企業の方に本校の様子を知っていただき、今後の現場実習や雇用に繋げる」ことを目的に、企業様向けの学校見学会を開催しました。また、今年度は、「企業の方に、就職後の支援について知っていただく」ことを目的に、ハローワークや障がい者就業・生活支援センターの方からお話をしていただきました。30社以上の企業が参加され、本校の様子や雇用に関する理解を深めていただくことができたのではないかと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

中学部 校内作業実習 12月9日(月)~12日(木) 社会見学 12月13日(金)

キャリア教育の取組として、12月9日~12日は校内作業実習、13日は社会見学を行いました。校内作業実習は仲間との協力、身だしなみ、道具の使い方、言葉遣い等を意識して、4日間、1日を通しての作業学習に取り組みました。4日目には疲れた表情も見られましたが、全員で乗り切ることができました。社会見学は、実際に働く人を見て、働く体験をするために「たんぽぽファーム」に出かけました。施設の方が温かく迎え入れてくださり、安心して体験することができました。グループに分かれて、大根や里芋の収穫をしたり、野菜の袋詰めをしたりしました。お昼には、施設の方のご厚意で芋煮をいただきました。力いっぱい作業した後のお弁当と芋煮は格別美味しくかったです。



*本校では、普段から資源回収を学校にて行い、回収で得た収入で児童生徒の学習環境の向上を図っています。ご協力をいただければ幸いです。新聞紙と広告は別にして束ねていただくなどの留意点がありますので、学校HPの「PTA、同窓会」の「資源回収」をご参照ください。



高等部 テーブルマナー 12月10日(水)

下呂市焼石にあるイタリア料理店「クチーナ・オルセッティーナ」に赴き、洋食のテーブルマナーを学ぶことができました。事前に学校で学んだテーブルマナーを思い出して、上品で優雅な時間を過ごすことができました。お店の方から料理や食材の説明もしていただき、イタリア料理の奥深さも学ぶことができました。卒業後もぜひ来たいとみんな大満足でした。



小学部 買い物学習 12月10日(火)、17日(火)

12月10日(火)に、小学部4、5、6年生は、バロー萩原店へお楽しみ会の準備のための買い物学習に出かけました。2学期もキラキラの笑顔で頑張り、お楽しみ会では蒸しパンパーティーや餃子の皮のピザパーティーをしました。事前に具材を話し合ったり、セルフレジでの支払いの学習をしたりして準備万端で臨みました。それぞれが任された品物を、責任をもって購入することができました。



12月17日(火)は、小学部1、2、3年生は、温泉街の散策をしました。事前に食べたいものを選んで出かけました。唐揚げ、団子などそれぞれが好きなものを購入し、おいしくいただき、足湯にも入りました。寒い中でしたが仲間と楽しい時間を過ごすことができ、心はポッカポカでした。



高等部 太鼓演奏 (ファミリア下呂) 12月11日(水)

介護施設「ファミリア下呂」を訪問し、大勢の利用者さんに心を込めて演奏しました。毎年12月の恒例行事となっており、ファミリア下呂の利用者さんは楽しみにしてくれています。涙ぐむ方もいらっしゃる、寒さが増してきた毎日の中に温かなひと時が生まれました。地域の方々の元気になることができたら、私たちも嬉しいです。



<1月の主な予定>

10日(金) 始業式
(午前日課 11:15下校)
14日(火) KSB(高等部)
15日(水) シェイクアウト訓練
書初め大会(高等部)
16日(木) 百人一首大会(高等部)
22日(水) PTA 進路研修、
ベルマーク活動(午前)
資源回収(14:00~)

23日(木) 宿泊学習(高1)(~24)
24日(金) 校外学習(高3)
27日(月) 校外学習(小学部低学年)
28日(火) 校外学習(高3)
30日(木) 宿泊学習(高2)(~31)

<部活動の予定>

15日(水)、20日(月)、22日(水)
27日(月)

